

スマイルまなづる 118号

真鶴町立まなづる小学校

令和4年度学校だより

2月22日(水)



学校教育目標

「自分を大切に 仲間や学校を大切に 町を大切に」

～自立をめざし 自分のよさを生かし まちに関わろうとする子の育成～

【仲間や学校を大切に】

6年生にありがとうを伝えたい! ②



先週1週間(13日~17日)は、「6年生ありがとうウィーク」でした。最終日となる17日は6年生に2度目のサプライズです! 1~5年生が「ありがとう集会」として体育館に集まり、6年生を招待したのです。もちろん、中心となって企画・運営したのは5年生です。6年生に気づかれないように様々な注意を払いながら、1~4年生に協力を呼びかけてきました。

入場してきた6年生は、全校が集まっていることにびっくり。なかよし班の下級生から手紙をもらい、思わず泣いてしまった6年生。もらった手紙を何度も何度も読み返している6年生。

最後は、5年生と先生も合わせたみんなの「人間アーチ」を通して笑顔で体育館を後にしました。「ありがとうを伝えたい」サプライズは大成功でした。

今回も子供たちが自ら考え、気持ちを合わせ、創りだしたものです。すばらしい発想力とやさしい心をもっている、まなづる小学校の子供たちです。



こんなこと思
ってくれてい
ただ...

ありがとうの気
持ち渡します!



アーチありがとう!
みんなありがとう!



6年生通れるかな?



【総合司会の5年生】
協力してくれてありが
うございました。

5年生は6年生に「挑戦」を挑んでいました!

- 挑戦① 九九回し
- 挑戦② 辞書早引き
- 挑戦③ 長縄

🏠 6年生、完勝でした



辞書早引き

5年生
VS
6年生

